

TERMINE, TERMINE, TERMINE

Mai

- Mo. 1. Maifeiertag
- Do. 4. VERA Deutsch Klasse 3
- Di. 9. VERA Deutsch Klasse 3
- Do. 11. VERA Mathe Klasse 3
- Do. 25. Christi Himmelfahrt
- Fr. 26. beweglicher Ferientag

Juni

- Di. 6. Pfingstferien
- Do.-Fr. 8.-9. Motorisches Radfahrtraining der Jahrgänge 1 und 2
- Mo. 12. Schulkonferenz
- Mi. 14. Bundesjugendspiele vierter Jahrgang
- Do. 15. Fronleichnam
- Fr. 16. beweglicher Ferientag
- Fr. 23. Radfahrtraining des vierten Jahrgangs
- Do. 29. 1. Elternabend für Lernanfänger
- Fr. 30. Radfahrtraining des vierten Jahrgangs

Juli

- Di. 4. Schnuppertag für Lernanfänger
- Fr. 7. Radfahrtraining des vierten Jahrgangs
- Do. 13. Abschlussgottesdienst
- Fr. 14. Ferienansingen
- Fr. 14. Letzter Schultag



SCHULPOST

GRUNDSCHULE MARIENMÜNSTER

Ausgabe vom April 2017

ICH HABE GEHÖRT, DIE SCHULE WIRD ABGERISSEN!

Sehr geehrte Eltern,

viel wurde in den letzten Wochen gemunkelt bezüglich eines Schulumbaus, bzw. eines Schulneubaus. Glücklicherweise haben wir einen Schulträger, der sich engagiert und in unsere Schulgebäude investieren möchte, damit wir auch für die Zukunft gut aufgestellt sein werden.

Zur Sache: Damit diese Investitionen wohlüberlegt und gewinnbringend eingebracht werden können, wurde in einem ersten Schritt auf Basis des bestehenden Raumkonzeptes ein Schulbauberater aus dem Raum Herford hinzugezogen. Dieser hat uns Möglichkeiten aufgezeigt, wie unsere Schule nach kindgerechten und aktuellen Maßstäben als „Lern- und Lebensraum Grundschule“ gestaltet werden könnte. Dies betrifft vor allem das „alte“ Grundschulgebäude.

Stand der Dinge: Derzeit werden die Kosten des Umbaus der ehemaligen Grundschule Vörden ermittelt und mit einem evtl. Abriss und Neubau des Gebäudes verglichen. Sobald der Stadtrat auf Basis dieses Gutachtens dann eine Entscheidung getroffen hat und alle Verantwortlichen wissen, wo die Reise hingehet, werden wir Sie zu einer Infoveranstaltung einladen, um die konkreten Pläne vorzustellen.

ELTERN FRAGEN, SCHULE ANTWORTET!

In dieser neuen Rubrik ist es uns ein Anliegen, häufig gestellte Fragen der Eltern zu beantworten und somit für viel Transparenz im Schulgeschehen zu sorgen. Sollten Sie im Laufe der Zeit Fragen haben, können Sie diese gerne an die Elternvertreter richten (P. Struck, I. Zymner, S. Hagelüken). Diese werden gesammelt und anonymisiert an die Schulleitung weitergegeben. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir an dieser Stelle nur Fragen beantworten können, die von allgemeinem Interesse sind. Für direkte Anliegen stehen Ihnen nach wie vor die Lehrerinnen und die Schulleitung zur Verfügung. Los geht's!

Eltern: „Wie werden die Kinder in der Schule eigentlich gefördert?“

Schule: „Die Förderung der Kinder erfolgt an unserer Schule auf unterschiedliche Art und Weise. Lediglich in ganz seltenen Fällen werden Kinder in zusätzlichen Stunden gefördert. Die Förderung selbst geschieht im Unterricht durch die Nutzung unterschiedlicher Unterrichtsmaterialien und -formen, den Einsatz einer zweiten Lehrkraft in der Klasse oder auch durch speziell fortgebildete Lehrkräfte in den Bereichen Lesen und Mathematik in zusätzlich eingerichteten Räumen der Schule. Wichtig ist es, dass die Kinder an der Stelle arbeiten und gefördert werden, die ihrem Lernstand entspricht und sie nicht miteinander verglichen werden. Schließlich hat jeder Mensch unterschiedliche Stärken und Schwächen. Auch Hausaufgaben können bei Bedarf in einer Klasse verschieden sein, denn die Kinder sollen auch zu Hause den Lerninhalt vertiefen, mit dem sie sich individuell in der Schule beschäftigt haben.“

Eltern: „Warum werden bei Tests nur Punkte, aber nicht wie bei Klassenarbeiten die Noten kommuniziert?“

Schule: „In der Grundschule werden dem Schulgesetz NRW nach grundsätzlich nur Klassenarbeiten als schriftliche Leistungsüberprüfung benotet und diese dürfen auch nur in bestimmten Fächern geschrieben werden. In den übrigen Fächern, wie etwa Sachunterricht, Religion oder Musik finden sogenannte schriftliche Lernzielkontrollen / Tests statt. Hierdurch soll überprüft werden, ob die Lerninhalte eines zuvor behandelten Unterrichtsthemas beim Kind gesichert sind. Eine Einschätzung dieser Sicherung erfolgt unter anderem anhand der erreichten Punktezahl.“

DER ZIRKUS „PHANTASIA“

Mittlerweile geht das Zirkusprojekt auf die Zielgerade. Alle Kinder üben derzeit fleißig für die Vorstellungen am Freitag (17 Uhr) und Samstag (10 Uhr) und können es gar nicht erwarten, ihr Können zu zeigen. Lars Wasserthal und sein Team vom Zirkus Phantasia machen mal wieder eine tolle Arbeit, wie die Begeisterung an allen Ecken der Schule zeigt. Auf die Aufführungen dürfen wir **alle** sehr gespannt sein.

Für die tolle Mithilfe der vielen Elternhelfer und des Fördervereins möchte sich auch das Team der Grundschule Marienmünster herzlich bedanken! Bereits am Sonntag wurden wir spontan von mehr Eltern unterstützt, als im Vorfeld zugesagt hatten! Und auch unsere Elternvertreter haben mal wieder herausragendes Engagement gezeigt und hinsichtlich der Organisation einen tollen Job gemacht. Einfach klasse!

NEUES VON DER ELTERNVERTRETUNG

DANKESCHÖN!!!

„Hat, wenn nötig, man zur Seite ein paar hilfsbereite Leute (...)*“

*auszugsweiser Auszug mit freundlicher Genehmigung des Autors Horst Winkler. Das vollständige Gedicht sowie weitere seiner Gedichte finden Sie hier

<https://www.versschmiede.de/themen/dankeschoen-gedichte>

(Vor etwaiger Verwertung der Gedichte aber stets den Autor fragen!)

In diesem Sinne möchten wir den zahlreichen Helfern ein herzliches Dankeschön aussprechen, die den Auf- und Abbau des Zirkuszeltens so tatkräftig unterstützt haben / werden! Zudem möchten wir uns beim Förderverein für die Verpflegungsstation bedanken! Nach der gelungenen Projektwoche wünschen wir nun allen schöne Ostertage!

Eure Elternvertreter